

Daniel Ortega souligne que le peuple nicaraguayen défend la paix



Managua, 1er octobre (RHC)- Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a affirmé que l'immense majorité du peuple est partisan de la paix et qu'il la défendra jusqu'à bout.

Il a indiqué que la méthode la plus efficace pour la garantir est la réconciliation.

Prononçant le discours qui a marqué la fin d'une marche gigantesque qui a parcouru plusieurs artères de Managua, la capitale, et qui s'est terminée par un rassemblement sur l'emblématique avenue « De Bolívar à Chávez », Daniel Ortega a relevé que le peuple et en particulier le sandinisme, ont un engagement envers la paix.

Le président nicaraguayen a ajouté que la réconciliation doit être pratiquée tous le jours afin d'éviter la répétition des épisodes de terreur qui ont coûté la vie à 99 personnes ces derniers mois à cause de la tentative putschiste de la droite financée depuis l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172840-daniel-ortega-souligne-que-le-peuple-nicaraguayen-defend-la-paix>



Radio Habana Cuba